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第２３７０回 例 会 令和 3 年 8月 3日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 森 はるみ 会長 

国      歌 … 君 が 代 

ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 森 はるみ 会長 

御 祝 披 露 … 森 はるみ 会長 

誕 生 祝 … 川津 光雄 会員(7月 20日) 

       佐藤 彰洋 会員(7月 20日) 

       宮内  博 会員(7月 25日) 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … なし 

        

幹 事 報 告 … 長谷川 弘 幹事 

 

 

 
 
 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 
 
卓 話 
「銚子について」 

千葉県税理士会 銚子支部長 

           田邊 康則 氏 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

8月 10日（火）休会（お盆） 

次回のプログラム（令和 3 年 8 月 17日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓 話 
「未定」 芳村 哲志 会員 

 

ひまわり 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2369回例会(令和3年7月20日) 

会長挨拶               森 はるみ 

皆さん例会に出席していただきありがとうございます。 
今日は六曜の暦で仏滅です。知らないと気にならないけ

ど知ってしまうと気になりますよね。 
仏滅も悪縁を切り、改めて人生をスタートしたいときな

どには適しているそうです。人は何かを信じることでエ

ネルギーがわくこともあります。行事やイベントを楽し

むためにも、ほどほどに意識しながら六曜と付き合って

いくのがいいようです。 
皆さんはどう思いますか。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・「コーディネーターニュース」2021年8月号 

・風の便り Vol.6 No12 (通刊82号) 

・ロータリー全国囲碁大会案内状 

・米山委員長セミナーのご案内 

・第54回インターアクト年次大会について   受領 

２・ロータリー米山記念奨学会より 

ハイライトよねやま２５６          受領 

３・第8グループより 

ガバナー公式訪問について          受領 

☆活動計画書受領  八日市場ＲＣ 

卓 話 

「自己紹介」 

           中里 悦子 会員 

皆さん、こ

んにちは。㈱

千葉銀行銚子

支店の中里で

す。大勢の皆

様を前にして

大変緊張して

おります。 

入会して間も

ないということで自己紹介を題材に今からお話しさせて

いただきます。 

私は佐原生まれの佐原育ちで、現在も自宅は佐原です。

私の小さいころ、両親は自宅でカバンを作っていました。

祖父は桶職人で、カンナくずでよく遊んでいた記憶があ

ります。今は、祖父も父も亡くなっていますので、特に

商売は営んでおりません。 

 私の銀行員生活は成田支店から始まり→佐原→笹川→

成田西→勝田台→成田→八千代→安食→本部→印西牧の

原→酒々井で現在の銚子と計12か店です。今では貴重な

昭和入行です。 

古い話ですが入行するとき、そろばんがはじけることが

必須でしたので、そろばんの経験がなかった私は、母親

と毎日そろばんを練習したことを覚えています。 

入行してさまざまな経験をしてきました。入行したこ

ろは、お金を数えて、整理する業務を担当していました。

今まで、見たこともない札束と硬貨の量に驚いたと同時

に、慣れてくるころには札束が「お金」という意識がな

くなり、ただの物と化していました。若いころから現在

に至るまで失敗の繰り返しでした。でも、まわりの上司、

先輩、同僚、お客様に助けていただいたからこそ今があ

ると実感しています。 

私が入行したころは今と違って、結婚したら退職、子

どもができたら退職というような時代だった気がします。

毎月、月末に送別会があった記憶があります。幸いにし

て私は同居でしたので、仕事を続けることができました。

その当時は特に定年まで仕事を続けるという強い意志は

なかったのですが、家に義母がいましたので、家の中に

二人も女性がいると争いのもとになると周りからアドバ

イスがあり、そのまま仕事を続けていました。 

そのころ、育休などの制度はあってもなかなか取得しづ

らい風潮であったため、産前6週、産後8週のお休みを

とって仕事をつづけました。家族のサポートがあったか

らこそ今があると思います。今でこそ、働き方改革で定

時退行、休みたいときに休めることはふつうですが、そ

のころは、残業当たり前の時期で、子どもの学校行事に

もあまり行けていなかったのが実情です。二人の子供に

は申し訳ない思いでした。今となれば、同居していた義

父や義母も相当大変だったと思います。私は二人の子供

を生むだけで、育ての親は義理の両親だったのは間違い

ないです。 

余談ですが現在当行では産休、育休もそうですが、つ

わりなどで体調不良時の休暇や、不妊治療のための休暇、

家族が病気やケガをした場合看病するための休暇など制

度休暇が充実してきています。また、男性の育児休暇も

取得促進しています。育児休業明けの復帰をスムーズに

するための研修や、時には両立に悩んでいるお母さんに

対しての面談など、家事・育児との両立でなるべくスト
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レスなく働けるようサポートする体制や制度の構築を図

っています。 

 この４月から銚子支店勤務となり、初めて単身赴任と

いう経験をしています。初めて佐原ではない町に住める

ということでとても新鮮ですし、銚子といえばおいしい

ものがたくさんありますのでワクワクして着任しました。

ただ、現状はコロナ禍ということで銀行とアパートを往

復するだけで終わっています。コロナが落ち着いたらい

ろいろなお店に行ってみたいと思います。その際は皆様

に美味しいお店を紹介いただきたいと思いますので、よ

ろしくお願いします。 

 私の生まれ育った「佐原」について紹介したいと思い

ます。 

佐原は観光に力をいれておりまして、「小江戸佐原」と呼

ばれています。また、伊能忠敬記念館もあり、都心から

約2時間程度ということで、街中には観光客の姿が見受

けられます。コロナ禍になる前は、外国人観光客も大型

バスに乗っていらっしゃっていました。昨年の春先に初

めての緊急事態宣言が発令されたときは、ほとんど観光

客の姿はなく、街がひっそりしていましたが、現在は少

しずつ、佐原を訪れる方が増えてきていると感じます。 

また、佐原はお祭りも年間行事のなかで一大イベント

として位置付けられています。かくいう私も小さいころ

から若かりし頃まで、お祭りを楽しんでいました。お祭

りをきっかけに、お嫁に行くことができ、二人の子供に

も恵まれました。 

川越氷川まつり、石岡の祭りと佐原の祭りで関東三大祭

りとされています。2016年にはユネスコ世界無形文化財

に指定されました。 

佐原のお祭りは年 2 回開催されます。7 月の第二金土日

は八坂神社の祭礼、10月の第二金土日は諏訪神社の祭礼

です。佐原には小野川という小さい川があるのですが、

その川を境とし地域を二つに分けています。小野川の川

沿いには柳が立ち並んでいて、観光の一環として「さっ

ぱ船」という船で周遊できます。船の漕ぎ手はベテラン

の娘船頭さんです。夏のお祭りは本宿区、秋のお祭りは

新宿区といってそれぞれ山車を各町内により引き回しさ

れます。 

山車には大人形が飾られています。夏のお祭りは10台の

山車、秋は14台の山車が佐原の街を引き回しされます。 

山車の大きさは大体、高さ約7メートル、重さは約4ト

ンです。それぞれの町内によって大きさは違いますし、

車輪の大きさや、山車にある彫り物も違います。 

お祭りは午前10時から夜の10時までで、その間は通行

止めになります。町全体がお祭り一色に成ります。 

私も、幼稚園に入る前から山車についていっていました。

おやつが出ることも目的の一つではありましたが、やは

り小さいころから慣れ親しんだお囃子を聞くと血が騒ぐ

といいますが、朝、山車蔵を出発してから、夜、お祭り

が終わるまで親からもう帰ろうと言われるまで、帰りま

せんでした。子どもが生まれてからも子連れで参加して

いましたが、今は体力の限界を感じて引退しています。 

次に佐原の偉人である「伊能忠敬」を簡単に紹介しま

す。 

生れは九十九里だそうですが佐原の酒造家である伊能家

の婿養子となり佐原に移り住んだそうです。忠敬が 17

歳の時です。伊能家は酒造業、貸金業を営んでいたそう

です。当時名主として経営手腕を発揮し、隠居時には資

産が約30億～35億あったと言われています。50歳のこ

ろ、江戸にて天体観測屋や測量の勉強を始めます。その

後、55歳の時内弟子3名を引き連れて測量作業にむけ蝦

夷地へ出発しました。約17年かけて日本全国を測量して

「大日本沿海興地全図」を完成させましたそうです。 

詳しくは佐原に伊能忠敬記念館がございますのでお立ち

寄りください。 

佐原駅を降りると、伊能忠敬の記念碑がお迎えしていま

す。余談ですが、最近、某地方銀行のＣＭに伊能忠敬が

登場しています。地元民としては、非常に残念ですが千

葉銀行ではありません。 

 このコロナ禍で昨年に続き、ほとんどの地域で祭事が

見送られるとのことです。コロナ疲れといいましょうか、

疲弊感も限界になろうとしているかと思います。 

コロナ禍が収束し、佐原だけではなくもちろん銚子もが

ですが地域全体が盛り上がるような日常を取り戻せるこ

とを願い、私のつたない卓話を終了させていただきます。 

 

2020－21年度出席優秀者表彰 

35年表彰 澤田 武男 会員 

15年表彰 宮内  博 会員・石井 哲也 会員 

5 年表彰 石毛 園子 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席優秀者 3名（敬省略） 

長谷川 弘  石毛 正明  山本 嘉一郎 
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第 1回定例理事会 

日  時：令和 3年 7月 20日（火）例会終了後 

議  題 

１・2020-2021 年度決算報告並びに監査報告承認の

件                  承認 

２・2021-2022活動計画並びに収支予算案承認の件 

       承認 

３・財産目録承認の件           承認 

４・例会休会の件 8/10（火）休会（お盆） 承認 

５・８月例会スケジュールの件       承認 

６・第 8グループ負担金の件        承認 

７・環境保全プロジェクト・世界ポリオデー祈願参

加の件                承認 

海岸清掃 9月 12 日開催に賛同 

８・ＣＯＭ杯英語・日本語スピーチ大会協賛金の件 

       承認 

９・その他 

・ガバナーノミニー・デジグネート(2024-25年

度ガバナー)候補者推薦の件 推薦者なし 

・関東近県中学生選抜野球大会中止 

 

8月例会スケジュール 

第 1例会 8月 3日 

卓話「未定」 

 千葉県税理士会銚子支部長 田邊 康則 氏 

第 2例会 8月 10 日 

休会（お盆）定款第７条第１節(d)(1)により 

（その週に祝日が含まれる為） 

第 3例会 8月 17日 

卓話「未定」 芳村 哲志 会員 

第 4例会 8月 24 日 

 卓話「未定」 

 旭ロータリークラブ 会長 大門 忠兵衛 氏 

第 5例会 8月 31 日 

 卓話「未定」 大木 啓嗣 会員 

 

 

 

ロータリーの特別月間 

８月 

会員増強・新クラブ結成推進月間 

 

 

 

 

  前 回 の 例 会 （７／２０） 報 告 

 

点   鐘  森 はるみ 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３０ 名  出席規定除外数 ３ 名 

出席者   ２１ 名  出席率     ７５．００ ％ 

７月６日         確定出席率  ６８．９７ ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

 

欠席者  ７名 

 

メークアップ   

森君 長谷川君            （7/21銚子ＲＣ） 

森君 長谷川君       （7/29第8Ｇ会長幹事会） 

 

スモールコインBOX      

累 計 ￥  ６，２１０－ 

小 計 ￥  ２，８００－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥  １，０００－ 

累 計 ￥ １７，０００－ 


